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Anfrage der CDU-Stadtratsfraktion - Krankenstand 
 

 

I. Sachverhalt 
 
Während der vergangenen Haushaltsdebatten ist immer wieder der außerordentlich hohe 
Krankenstand der Stadtverwaltung debattiert worden. Die Oberbürgermeisterin entgegnete, dass 
dieser hohe Krankenstand auf die hohe Belastung aufgrund Personalmangels zurückzuführen ist und 
sie sich persönlich über die Ursachen informieren wird, um entsprechende Maßnahmen zu ergreifen. 
 
Aus der aktuellen Presseberichterstattung ist zu erlesen, dass die Mitarbeiter der Stadtverwaltung 
verunsichert seien, ein erhöhtes Aufkommen an Kündigungen und Beendigungen anstünden und das 
Arbeitsumfeld insgesamt angespannt sei.  
 
II. Fragestellung 
 
1. Wie viele Mitarbeiter - aufgeschlüsselt nach Teilzeit und Vollzeit, sowie nach Haushaltsstellen 

waren zum 01.06.2018 in der Stadtverwaltung der Stadt Eisenach und im Regiebetrieb 
beschäftigt? 

2. Wie viele Mitarbeiter - aufgeschlüsselt nach Teilzeit und Vollzeit, sowie nach Haushaltsstellen - 
waren zum 01.03.2019 in der Stadtverwaltung der Stadt Eisenach und im Regiebetrieb 
beschäftigt? 

3. Wie hoch ist der durchschnittliche Krankenstand in der Stadtverwaltung in den Jahren 2016 bis 
2019? 

4. Welche Ursachen hat der Krankenstand - aufgeschlüsselt nach Jahren und Ursachen - ? 
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